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DECLARACIÓN Testigo Protegido 56589, Jefe del Grupo de 
Terrorismo Internacional) 

21/03/2007 
Ministerio Fiscal. 
 
NOTA del Transcriptor (n.t.)   ;o) 
 En negrita, encabezado quien pregunta. 
 En cursiva azul, las preguntas de las partes. 
 En normal negro, las respuestas. 
 Los comentarios del juez, comienzan por GB: 
 En rojo, lo que no he entendido bien y es de libre trascripción. 
 
GB: Buenas tardes 
GB: Buenas tardes, Sr. 
 
T: Buenas tardes, Señoría. 
 
GB: Comparece ud. como sabe en calidad de testigo, ¿jura ó 
promete decir la verdad? 
 
T: Juro. 
 
GB: Es mi deber informarle que si faltare al juramento que acaba de 
prestar puede incurri..., incurrir en un delito castigado con pena de 
falso testimonio, castigado con pena de prisión, multa y accesoria de 
inhabilitación. 
GB: ¿Hay alguna circunstancia, relación o condición que crea ud. 
que puede impedirle o dificultarle decir la verdad? 
 
T: Ninguna. 
 
GB:  Conteste, por favor, a las preguntas del Ministerio Fiscal en 
primer lugar 
 
 Ministerio Fiscal (Olga Sánchez) 
 
(0:34) MF: Con la venia de la sala 
MF: ¿Ud. es funcionario del Cuerpo Nacional de Policía? 
 
T: Si. 
 
MF: ¿De que?, ¿A que escala pertenece? 
 
T: Escala ejecutiva 
 
MF: Ud., eh, en la época, perdón, el día que se cometieron los 
atentados terroristas con resultado de muerte en Madrid, ¿Era Jefe 



Página 2 de 14 

del Grupo de Terrorismo Internacional y asuntos generales de la 
brigada provincial de información de Madrid? 
 
T: Si 
 
MF: ¿Recuerda la comparecencia que hizo ante la..., ante la UCI, ante 
la Unidad Central de Información de la Comisaría Genra, general de 
información el día 30 de Noviembre de 2004? 
  
T: Si, en líneas generales la recuerdo toda, pero recuerda también 
que era bastante amplia y muy exacta en algunos apartados, pero si. 
 
(1:30)MF: Obra a los folios 29.227 y siguientes del tomo 91 de la 
causa. 
MF: ¿Recuerda ud. cuando hizo esta comparecencia ante el inspector 
Jefe que estaba llevando la investigación, eh.., la declaración que ud. 
hizo, las manifestaciones que hizo respecto a los hermanos Almala 
Dabas? 
 
T: Si. 
 
MF: ¿Uds. habían iniciado una investigación aproximadamente en 
enero de 2003 respecto de los hermanos Almala Dabas? 
 
T: Si 
 
MF: ¿Que tipo de conocimiento tuvieron uds. por canales propios de 
información, de las posibles actividades que realizaba concretamente 
Moan Almala Dabas? 
 
T: Bueno, en, en, general obtuvimos una información en el sentido 
de que los hermanos Moan Almala, uno de ellos estaba fuera en aquel 
momento, eeh, hacían labores de proselitismo y lo que era apoyo, 
eupoyo un poco a la jigad, y especialmente de paso de mujaiyidines 
hacía el extranjero, y que uno de los centros de reunión era un local 
de la calle virgen del coro. 
 
MF: La calle Virgen del coro, ¿recuerda ud. el número? 
 
(2:42)T: Si, creo que era, 11, y era 11 bajo, pero tenía también 
primera planta y un sótano. 
 
MF: ¿Recuerda que datos pudieron recabar acerca de, de los mmm.., 
de los que, de las reuniones, ó de lo que se... ? 
 
T: Bueno mmmm, el... 
 
MF: ¿...ocurría en ese local? 
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T: Eh, lo primero que nos llamó la atención era la mmm, la 
utilización bastan, de bastantes teléfonos, y unos pagos muy 
excesivos de teléfono y con unos ingresos que no se correspondían 
con, con esos, con las actividades supuestamente comerciales allí, 
que allí se realizaban; Y después que se reunían muchísimos 
individuos, por entonces la mayoría sin identificar y según nuestras 
informaciones pues hacían reuniones de, un poco de adoctrinamiento 
y de captación en otros casos, sobre el tema de jigadista siempre. 
 
MF: ¿Como llegaron a obtener esta información de las reuniones, de 
las personas que acudían a las reuniones?. 
 
(3:39)T: Bueno, eeh, en principio por unas informaciones que en 
principio nos parecieron un poco aventuradas, eeh, y a base de 
vigilancia y comprobaciones de, en fuentes externas, o fuentes 
públicas de acceso, pues fuimos comprobando que efectivamente 
reunían los requisitos ó se daba la circunstancia para que existiera 
un, un grupo de apoyo, eh, de radicalismo islámico y sobre todo con 
vigilancia empezamos a identificar a gente y una vez que tuvimos ya 
datos mas concretos que una base suficiente, pues se judicializaron 
los..., todas las investigaciones se judicializaron concretamente en el 
juzgado central de instrucción nº4 que correspondió por reparto y a 
partir de ese momento con base judicial pues tuvimos acceso a otras 
fuentes y a algunas intervenciones telefónicas 
 
(4:27)MF: ¿Llegaron a, a concretar con quien mantenía relación, en 
este caso, Moan Almala Dabas? 
 
T: Bueno las relaciones de Moan Almala eran muy amplias, muy 
amplias en todos los sentidos porque tenía su puesto de trabajo de 
arreglo de electrodomésticos, se movía por va.., por muchas partes 
de Madrid y contactaba pues con gente del entorno islámico y gente 
simplemente musulmana el, en el entorno de la Mezquita de la M30, 
había muchos visitantes, excesivamente, llamaba mucho la atención 
la, la cantidad de gente que se reunía en Virgen del Coro y conforme 
se fue avanzando un poco las investigaciones y un poco con las 
informaciones que obteníamos de, de fuentes propias pues, eh, Basel 
Gajum, estaba siempre prácticamente allí, tenía reunión continua, 
Faud Almorabid, y sorprendía mucho la presencia, no continua pero, 
con cierta habitualidad de Chergar Aldemani Faque. 
 
(5:31)MF: ¿Llegaron uds. eh, a saber eh, para qu.., eh, para que era 
el local específicamente solo para reuniones? 
 
T: Bueno eran reuniones en las que eeh, tenían las clásicas 
reuniones de, de adoctrinamientode captación, de captación de gente 
para la causa y según nuestras informaciones que se pudieron ó por 
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lo menos indiciariamente eran exactas, en el sentido de que pasaba 
gente que según nuestras informaciones, pues iban de paso para 
otros países de, en aquel caso concreto para Chechenia, entonces 
eran adoctrinamiento y, y exaltación de la gijad, la guerra santa y 
cosas de este tipo. 
 
(6:07)MF: ¿Tienen uds. conocimiento de si en ese local pernoctaba, 
vivía alguna persona?. 
 
T: Bueno en ese local, eeh, como mínimo, como mínimo siempre 
había tres cuatro personas, incluso él, y sorprendía mucho las 
medidas de seguridad eeh., en el sentido de que mm, prácticamente 
nunca, por muy extrema que fuera la hora se llegaba a quedar solo, 
siempre había allí una persona, no está procesado en, en este juicio, 
pero una persona que consta en Diligencias ó constaba por lo menos 
en informes que habíamos dado y que estaba un poco en aspecto 
como de guardando, no salía nunca y las medidas de seguridad 
llegaban al extremo de que, eeh, teniendo una cabina cerca, muy 
cerca, a unos 50 metros entraba alguien en la cabina, salía, daba la 
vuelta completa a la manzana, bastante amplia, volvía a la cabina, 
estaba 20 minutos, y después hacemos comprobaciones y no había 
realizado esa llamada, después de estar haciendo como llamando, es 
y, eran cosas, pues muy típicas de los grupos estos. 
 
(7:09)MF: Supo de que forma, eh, se financiaban, o vivían estas 
personas que iban con tanta frecuencia allí al, al local de la calle 
Virgen del Coro? 
 
T: Bueno, eh, el, la financiación era eeh, siempre muy escasa o 
unos medios muy precarios que como digo no se correspondían, 
nunca al nivel de, al nivel de gastos, o al nivel de mínimo, de, de, de 
vida, era por ejemplo lo, lo lo hermano, los hermanos Almala, uno 
estaba en Londres, según nuestras informaciones no tenía ningún 
tipo de trabajo conocido en Londres, y tenía por aquel entonces, creo 
que eran cinco hijos, eeh, había llamadas continuas de teléfono, eh 
no se justifaban los gastos después de estar nosotros vigilancia al 
menos lo localizamos en Madrid dos veces de viaje, otro en ese, 
incluso en ese viaje se trasladó a, a Ceuta, el otro hermano, también 
tiene una familia numerosa, unos ingresos mínimos y bueno, y no se 
correspondían, después el otro Basel Gayum sabíamos que hacía 
trabajos muy esporádicos, muy esporádicos vivía allí, parece ser que 
pagaba un pequeño alquiler y eran, pues ya le digo, muy variados los 
trabajos, muy esporádicos siempre pero que en ningún caso se 
correspondían con, sobre todo con los gastos de teléfono o con una 
casi vida mínima. Se..., según nuestras informaciones propias, eh, 
habían estado recaudando algún dinero, lo que es la limosna de la ley 
musulmana y alguna, recaudando algunas cantidades, cantidades 
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también dentro de, de esos rituales, eh para ayuda a los hermanos 
musulmanes, y por ahí podían venir algo de, de su, de sus ingresos. 
 
(8:52)MF: ¿Ten.., tuvieron uds. conocimiento de, de diversas 
denuncias acerca del extravió de pasaportes así como de sustracción 
de vehículos que eran utilizados por esta familia Almala Dabas? 
 
T: Si, bueno la, el inicio de la investigaciones, creo que ya que fue 
en el mes de febrero hicimos una comprobación de las denuncias que 
hubo y nos apareció un todo terreno, un vehículo todo terreno que se 
había alquilado en, en Madrid, en una empresa con prohibición 
expresa de salir de la península y este coche, eh, eh, llega a Ceuta y 
en Ceuta eeeh, creo que concretamente la barriada del Príncipe 
Alfonso el coche se pierde ó lo sustraen según consta en denuncia y 
después según acta de información el coche aparece en Marruecos, 
en ese coche iban 6 pasaportes, señoría creo recordar que eran seis 
exactamente, seis pasaportes, eeh el que alquila el coche, un 
ciudadano español, español de origen, eh, para y tal y no se 
trasladan y hacen uso de ese coche cuando va el coche a Ceuta, es 
decir si teníamos conocimiento de alguno, de algunas actividades, en 
cualquier caso irregulares con respecto a la documentación. 
 
(10:03)MF: ¿Recuerda si además de estas reuniones en la calle 
Virgen del Coro, eh, mmm, estas personas se reunían tamb, habían 
mantenido también reuniones en un restaurante que se haya en la 
calle Virgen del Lourdes, muy próximo a la calle Virgen del Coro? 
 
T: Si allí había un, un restaurante que tenemos conocimiento de 
que, que solían reunirse porque además ta, parece ser, esto no 
llegamos a comprobarlo totalmente, que tenía alguna relación con 
alguno de ó algún familiar de los implicados de la operación del, 
llamada dátil. 
 
MF: ¿Se supo por las investigaciones si dentro del local de la calle 
Virgen del Coro se podía haber algún tipo de, de visionado de cintas ó 
de algún tipo de adoctrinamiento tras la, el visionado de cintas de 
video? 
 
T: Si, eh, la, cuando se avanzó un poco la investigación y pudimos 
concretar un poco, efectivamente, e, una de las, mmm, de las 
principales actividades que se reali.., que realizaban ya gente con 
cierto nivel ó con cierto nivel de captación, pasadas las primeras 
reuniones y tal, era el visionado de, de cintas de video de, de 
actividades en guerra, ó actividades guerrilleras de mujayaidines 
siempre, eeh como exaltación a la, a la guerra santa y allí era prob..., 
y este sería el último escalón de las personas, ya digamos un poco 
mas iniciadas ó que ya estaban en, prácticamente captadas para... 
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MF: ¿Igualmente aparte del local de la calle virgen del coro, uds. 
tuvieron conocimiento de la existencia de un piso en la calle Francisco 
Remiro y así como de otro inmueble en la zona de lavapies? 
 
(11:44)T: Vamos a ver, si en la calle de Francisco Remiro tuvimos 
conocimiento no, no de un local, tuvimos conocimiento del domicilio 
en el que mmmm, vivía Aldemabi eh Sergan, perdone que reduzca 
por la complicación del nombre, Serjan y, y vimos que estaban 
empadronados, llegaron a estar empadronados, le digo de memoria, 
hasta 32 personas en un momento, en un momento determinado, de 
esas 32 personas algunos estaban vinculados y después de ell, entre 
ellos Basel Jayum estuvo empadronado allí, en su momento en ese 
piso eh, estuvieron viviendo estas personas y según nuestras 
informaciones, que parecen , mm, bueno, se llegaron a contrastar 
realmente, eh, unos meses antes, creo que es hasta el mes de agosto 
de 2003, el, la, en esa vivienda además de Serham vivía una madre, 
una hija, eeh, bastante relacionados con, bastante relacionados con 
este mundo de, eh yijadista, concretamente la mujer de un hombre 
que ha sido condenado por una actividad propia, que después se 
trasladaron, eh, a otra casa cerca de Moratalaz, un barrio nuevo, y 
estuvieron viviendo allí. 
 
(12:57)MF: Cuando uds. tuvieron conocimiento de todas estas 
personas que estaban censadas en la calle de Francisco Remiro, eh, 
casi a la par también, tuvieron acceso a una serie de facturas 
originales de teléfono de, del teléfono fijo que estaba instalado en la 
calle virgen del coro, ud. ha dicho anteriormente que la factura, la 
factura eran considerables en, en la cuantía, ¿recuerda también el 
tipo de llamadas que se realizaban desde allí, a que, si eran solo 
nacionales? 
 
T: No, no eran nacionales, había, eeh, bastantes llamadas que, 
eeh, situamos en Inglaterra, situamos en Inglaterra la, la, la mayoría 
y había otras que, que se correspondían con países árabes, además 
eeeh, por línea general de los estudios de, de esta llamadas había 
una secuencia, una secuencia de llamadas en el sentido que se 
efectuaba una llamada a Londres y no mas tarde de media hora se 
realizaba otra llamada, también internacional a otro, a otro país, creo 
que, que sería una vez Marruecos y otra vez, no se si salió Siria, 
puedo decir en una secuencia que sería la llamada de teléfono en 
este sentido. 
 
(14:06)MF: ¿El once de abril de 2003 uds. tienen conocimiento de 
que Mutad a rre, Mutad Almala ha regresado a España.....? 
 
T: Si 
 
MF: y que estaba residiendo ¿donde? 
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T: Eeh, mmm, estuvo residiendo, creo que un dia estuvo 
residiendo en la casa de Mohana y después se fue a Virgen del Coro, 
creo que fue la del dia, la del dia 11, parece ser que hubo algunas 
diferencias familiares por la tal y estuvo un dia en, en la otra calle en 
San Blas y a la noche siguiente se fue a dormir a , a... 
 
MF: A lo largo del año del 2003 uds. siguieron con el servicio de 
vigilancia en determinados fechas que fueron relacionando en, que ud 
fue relacionado en la comparecencia que efectuó ante la unida central 
de información ... 
 
T: Si.. 
 
MF: por informaciones confidenciales ¿que llegaron a saber a cerca 
del paradero de Moutad? 
 
(15:02)T: Bueno, eeh, por informaciones confidenciales, eh, se 
comunicó, sabíamos que estaba en, en Londres, que sabia Londres, 
que no tenía ninguna actividad laboral conocida y que el nivel de vida 
parecía por lo menos, si no alto, eh, suficiente, o bueno buen nivel, y 
que se movía en el entorno de Abu Qutaba, se reunía en torno Abu 
Qutaba, y que iba concretamente a una, mmmm, mezquita, era la 
que, ssssssssss, dirigía, o la que tenía mas actividad él, no le puedo 
pronunciar el nombre en ingles, es impronunciable para mi, pero que 
constaba perfectamente en diligencias 
 
MF: ¿Que relación tenía Muana Almala con su hermano? 
 
(15:43)T: Pues, eh, mmmm, tenía una relación, de, dentro de, de 
dentro lo familiar pues un poco anómala, en el sentido de que siendo 
Mohana mayor, siendo Mohana mayor el Motad le, de vez en cuando 
le, lo trataba con, pues le echaba la bronca, hablan..., hablando 
coloquialmente, le recriminaba su, un poco su conducta, le 
recriminaba un poco la conducta que tenía un poco de, de despiste, 
de, de, no ser muy, no se como decirle, muy, mmmm, o tener, no 
salirse un poco de lo normal, o de lo que es una actividad muy, muy 
correcta, no se exactamente la palabra siendo mayor y, y en alguna 
ocasiones pues le prestaba o le ofrecía apoyo económico. 
 
(16:30)MF: ¿Cuando tuvieron uds. conocimiento de la aparición de 
Jamal Almenidan? 
 
T: No, yo no tengo conocimiento de la aparición de Jamal 
Ahmidan, eeh, nos sale en un coche, nos salía en un coche, las 
investigaciones, eh, pero no estaba a nombre de él, en unos 
seguimientos nos salía un coche que parece que era la, la, la antigua 
suegra de el, pero nos llega a salir el coche, y mmm, ya cuando saltó 
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todo pues no, no llegamos a relacionar el coche exactamente con 
Jamal Ahmidan, yo no llegue a conocerlo hasta, bueno a conocerlo, 
atendiendo a la relacion de su actividad pues de, de, del 11M, del 11 
de marzo 
 
(17:11)MF: Y Aldelila al Fadual el Alkil. 
 
T: Aldelila al Fadual el Alkil, el primer conocimiento que tenemos, 
es un encuentro, un encuentro que tiene sobre las ocho de la 
mañana, pudiera ser, pudiera ser siempre con todas las reservas, 
creo que pudiera ser el mes de febrero de, de 2004, en las cercanías 
de, de Francisco Remiro, va con un coche, no me acuerdo que coche, 
y tal, haciendo una entrevista con, con Serjam,, se mete en el coche, 
sale, adoptan unas medias de precaución y tal, entonces teníamos 
gente allí de, gente de investigación que habíamos mandado esa 
mañana, a la investigación y entonces nos lo comenta y a raíz de eso 
de ver la matrícula, pues empezamos a relacionarlo un poco, que, 
que podía hacer, nos sorprendió un poco pero en principio solo le 
encontramos que tenía unas actividades anteriores delictivas 
normales. 
 
(18:07)MF: ¿Tuvieron algún tipo de información, ó tuvieron uds. 
información acerca de la relación de Mohana Almala con el antiguo 
iman mezquita de Toledo? 
 
T: Si, era un 
 
MF: ¿Sam..., Samani? 
 
T: Si, era unnnn, una frecuencia de fuentes internas, incluso de, 
de fuentes no contrastadas, que iban apuntadas en el mismo sentido 
de que eeh, había un iman en Portillo, de que había un iman en 
Portillo y que habían, se habián mantenido allí ciertas reuniones y tal, 
incluso creo que figuraba en estas comparecencias que había una 
especie de intermediario. Cuando el iman de Portillo fue detenido creo 
que en San Sebastián, un intermediario que también participaron en 
esas reuniones y que el viernes iba a la mezquita de la m30 con el 
objeto de, de vender productos de, típicos de Marruecos y que 
aprovechando esa actividad tenía ciertas relaciones, o hacía actos de 
enlace entre ellos, si por lo, de teníamos informaciones de que por lo 
menos de que en dos ocasiones muy concretas si se celebraron 
reuniones con este, con este iman. 
 
(19:15)MF: ¿En septiembre de 2003 uds. tuvieron conocimiento de 
que había un, un piso situado en el barrio madrileño de la latina? 
 
T: Si, tuvimos conocimiento de que había un barrio, eeh, mm, un 
piso en el que había unas reuniones, era un piso posiblemente en una 
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buhardilla, posiblemente en una buhardilla de difícil acceso, unas 
puerta baja y tal, pero eh, no fuimos nunca capaces, tenemos que 
entonar el mea culpa, no fuimos capaces de centrarlo, localizarlo 
exactamente donde se l..., donde se encontraba, aunque si teníamos 
bastantes referencias de el en varios sentidos 
 
(19:59)MF: ¿En septiembre de 2003 volvieron. a, a localizar a los 
hermanos Almala que viajaba alguno de ellos a,  a Londrés? 
 
T: Vamo a ve, eh, si no recuerdo mal en el mes de septiembre, 
tenemos en una ocasión que Moutha Almala viaja a, a Madrid, tiene 
una reunión en Madrid, se le ve en Virgen del Coro, creo incluso que 
tenemos alguna grabaciones, que se le ve lavando un coche, puede 
ser, le digo así de memoria, recibe varias visitas de Serham, eh, se le 
ve hablando bastante y por esos días, mmm, creo que vamos al 
aeropuerto, efectivamente se produce el regreso de Moutad a 
Londres y sorprendentemente a los dos tres días, tenemos noticias de 
que Moutad esta en Ceuta, luego estaba en Ceuta incluso con 
Serham, no se si eso está, figuraba en estas diligencias concretas, o 
es, me refiero, me estoy refiriendo a las diligencias previas 
anteriores, y Mouthad Almala Moham Almala si realiza al menos dos 
viajes a londres en este periodo, en uno de ellos, mmm, creo que iba 
con traje bastante importante, vamos, bien vestido, había cambiado 
su vestimenta habitual que era una de las técnicas que utilizaba y 
creo que si, creo recordar que si, que fue en el mes de septiembre 
cuando también viajó a Londres. 
 
(21:28)MF: ¿Es cierto que uds. también recibieron eeh, información 
de la existencia de unos, de unos videos de radicalismo islámico que 
se habían intervenido allí en Virgen del Coro? 
 
T: Bueno, eh. 
 
MF: ¿Que se habían recuperado por, por una persona..?. 
 
T: Si, Sabíamos que había un video que se aportó al sumario en su 
momento, y sabemos que el lugar concreto en el que podía haber 
mas videos, que fue cuando se hizo el registro en Virgen del Coro que 
aparecieron, creo que aparecieron algunos. 
 
(22:11)MF:¿Cuando se localizó a Serham dirigiéndose a la Vir.., a la 
calle Virgen del Coro, en octubre de, de 2003?. ¿Que es lo que se 
pudo comprobar acerca de, de un locutorio? 
 
T: Eh, vamo a ver, es que creo que me está hablando de un mes 
de octubre, que, de una, de una vigilancia se nos perdió y nos 
apareció, nos apareció, pues creo que se decía ahí, con uno que en, 
nos apareció con uno que en aquel momento nos decían el 
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estudiante, nos decián el estudiante, eh, fue a la mezquita, y este 
estudiante después localizemos que era un, un individuo también, ha 
estado, ha estado o figura en el sumario, este concretamente aunque 
no está entre los detenidos, no se si imputado, eh, se encuentra, eh, 
creo que es la avenida Bruselas, se van andando bastante despacio a 
la mezquita, entran en la mezquita, salen de la mezquita y se dirigen 
a una, tienda de fotocopias que hay muy cercana, allí parece que 
hacen una fotocopia y a continuación pues eh, están hablando 
bastante, bastante rato, el italiano regresa a Virgen del Coro donde 
estaba, creo que estaba Basel y Fua Almoradid, y eran, bueno fueron 
estuvieron bastante tiempo juntos. 
 
MF: Uds. .... 
 
T: para finalmente dirigirse allí. 
 
(23:33)MF: ¿Uds. pudieron comprobar en, en las, en las vigilancias y 
las informaciones obtenidas al final del año 2003 la relación que había 
de Mohan Almala Dabas con los otros procesados, con Basel Gayoum 
y con Fuat Elmorabit? 
 
T: Si, bueno, eeh, no se hasta que punto llegaba la amistad, pero 
eh, cuando se encontraban, se encontraban porque Mohan Almala iba 
un mínimo de dos veces todos los días al local de Virgen del Coro 
algunas veces incluso pues a las 10 de la mañana, las 11, iba con los 
hijos, estaban dentro, salían, bueno pues lo, la forma que se 
saludaban pues si, se veía que tenían bastante, bastante relaciones, 
es decir se veía a simple vista y prácticamente se veían todos los días 
cuando no se prestaban el coche, salían los dos en los coches juntos 
y. 
 
(24:24)MF: ¿Ud. ratifica en su totalidad esa comparecencia que 
efectuó ante la UCI? 
 
T: Si, si la ratifico, por supuesto. 
 
(24:34)MF: ¿Ud. intervino así mismo como instructor de las 
diligencias policiales cuando se recuperó el skoda fabia, el dia 15 de 
junio de 2004, en el polígono industrial las mercedes?, ¿Recuerda 
esta intervención? 
 
T: Si. 
 
MF: ¿Cual fue su cometido el día 15 de junio de 2000....? 
 
T: Bueno, eh. 
 
MF: de 2004 
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T: Creo que fue ya cerca de medio dia, me llaman que, ya, ya se 
había desplazado al lugar un coche de la brigada en la que yo estoy, 
la brigada de información, creo que era un halcón, era el indicativo 
que teníamos entonces, se ha desplazado y una vez que había visto 
el coche, pues se había encontrado unos efectos que pudieran ser de, 
de procedencia a.. árabe, aunque no estaba muy concretado, mmm, 
y ante las dudas y tal, pues como jefe del grupo, especializado, me 
llaman, me persono en el lugar, y al llegar al lugar, me cuentan un 
poco como, bueno en el lugar exactamente estaba unos, un guía 
canino, creo que había nada mas que un guía canino, había un equipo 
de la brigada provincial de policía científica, y, creo que había estado 
TEDAX, y estaba un indicativo de comisaría, creo que las personas 
que había allí, entonces estaban, todos los efectos que contenían en 
el Skoda, estaban sacados, sacados se disponía policía científica a 
fotografiarlos, eeh, me contaron un poco el tema de lo que iba, que, 
que el coche había sido sustraído deee..., enn.., sustraido en 
Alicante, recuperado unos días antes en, recuperados unos dias antes 
en, en Alcalá de Henares, y entregado, ya entregado a, a la casa 
propietaria, y la casa al, al abrir los coches pues encontraron que 
había unos efectos, especialmente les llamó la atención lo que 
llamamos nosotros una sobaquera para llevar pistola, y llamaron a, a 
la policía y se personaron allí, bueno pues haciendo las actuaciones 
necesarias y a partir de ese momento pues me hago cargo de lo que 
se estaba haciendo, de lo que se estaba actuando, y, me ordenan que 
instruya y ya continuo yo las instrucciones de diligencias, en ese, en 
ese momento pues bueno. 
 
(26:41)MF: ¿Porque..?  
 
T: Señoría 
 
MF: Perdone, ¿Porque se hace cargo, porque se hace cargo la brigada 
provincial de información de asuntos islámicos de este..., de la 
aparición de este vehículo? 
 
T: Pues, eeh, si le digo la verdad pues yo no llegue a entenderlo 
nunca, no había elemento objetivo, objetivos claros que hicieran 
preveer que el coche estuviera tal ..., es decir en principio no había 
nada concreto, igual por, por aquello de la psicosis, aquella de que 
apareció en Alcalá y de que la calle, y de que la calle pues era muy 
próxima a donde había aparecido el, el...., la renault kangoo, ... 
 
MF: Pero... 
 
T: y tampoco tenía ninguna motivación, no, yo no le encontré 
elementos ehh, elementos mas digamos objetivos, absolutamente 
también tengo que decir que en aquella época, aquella sensación que 
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había pues la brigada provincial de información nos hacíamos cargo 
de muchísimas cosas que realmente no eran información, es decir 
ante la duda siempre se pre...., se podía preveer un poco, se tratar 
de asegurar, es decir, pero elementos objetivos tangibles en aquel 
momento pensándolo desde este momento en esta situación, tres 
años después, pues no, no había realmente ninguno. 
 
(27:59)MF: Ah, a ud. no le comunicaron sus compañeros que uno de 
los perros había, se había parado al lado del vehículo uno de los 
guías, de los guías caninos. 
 
T: Si.. 
 
MF: ¿Perdón, uno de los perros que llevaban los guías caninos? 
 
T: Si, me lo comunican que uno de los temas que habían llamado 
a pe.., a la provincial de información era precisamente que el perro al 
pasar por el coche se para, esto que quiere decir que los perros 
entrenados para explosivos, cuando se para es porque detecta algún 
tipo de explosivo o que se ha transportado algún tipo de explosivo, 
entonces estaba un poco la alarma, pero bueno en principio yo hablo 
con el policía, con policía que, encargado del perro y me ilustra un 
poco, perdone que lo diga así, como se para el perro y tal, vuelve a 
pasar el perro y en ese momento no se para el perro y entonces eh, 
eh, le digo bueno esto es normal, dice si, puede ser simplemente 
porque la sobaquera estaría una pistola, ha disparao y se quedan 
unos restos, simplemente de pólvora y por esto el perro se ha parao, 
pero llega al momento siguiente y, y ya no se para, es decir viene a 
decirme que los vestigios pueden ser tan débiles que en un momento 
el perro se para y al siguiente no. 
 
(29:07)MF: Bien, ¿Ud. vió dentro del vehículo algún efecto en 
particular? 
 
T: Si, mmmm, yo vi los efectos que se detallaban además en las 
diligencias 
 
MF: ¿Vio unas cintas de casette? 
 
T: Ni, ss, si, había unas cintas de radio casette, arabe, tipo 
comercial, no se si, si creo que era tipo comercial, no se si había otra 
que no tenía letras, lo digo así de memoria y bueno después había, 
pues una primera inspección y del elementos grandes, pues estaba la 
sobaquera esta que le digo una especie de pasamontañas y otros 
efectos sin, en principio, sin mayor, sin mayor trascendencia, siempre 
pendiente de un posterior análisis ya en, un posterior análisis 
pormenorizado que no se puede hacer en esos momentos 
precisamente para evitar destruir pruebas. 
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(30:00)MF: Ud. cuando llega allí ¿los efectos ya estaban colocados en 
el suelo por policía científica? 
 
T: Si, si. 
 
MF: ¿No? 
 
T: Si 
 
MF: Ud. eh, el ad..., la funda de arma, eh, ya la vio en el suelo. 
 
T: Si 
 
MF: ¿Que hicieron con el vehículo? 
 
T: Eh, con el vehículo por decisión mía decidí que se eh, por 
técnicos de policía científica a fin de evitar la destrucción de vestigios 
y.., y huellas, y restos y tal, decidí eh, de motu proprio que el coche 
se fuera a, a comisaría general de policía científica. 
 
(30:45)MF: ¿Así mismo ud. intervino el día 3 de abril de 2004 en 
Leganes.? 
 
T: Si 
 
MF: ¿Cuando acudió ud. a las inmediaciones de, del piso de la calle 
carmen martín gaite? 
 
T: Nnn 
 
MF: ¿antes de la explosión o después? 
 
T: No, eeeh, justamente después y le, si me permite su señoría.. 
 
MF: Si, digame 
 
 
T: El tribunal el presidente, le explica..., yo estaba eeh, haciendo 
unos trabajos, unos informes en comisaría general de información y 
teníamos los equipos puestos, es decir los equipos encendidos, 
entonces tuvimos conocimiento en todo momento un poco de lo que 
estaba pasando en leganes, tras la explosión que la oímos por los 
equipos a los dos tres minutos recibo una llamada de mi comisario-
jefe que me ordenaba, que me ordenaba que me trasladara 
inmediatamente a, a leganes entonces, pues cogí la m40 y no creo 
que en un cuarto de hora, 20 minutos después, porque fue una 
carrera un poco loca, pues estaba en leganes, eh, llegue a leganes, 
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me encontré a las autoridades, a los máximos responsables policiales 
que había allí y me dijeron que me hiciera cargo de la instrucción de 
las diligencias, que me pusiera a disposición de su señoría, esta vez 
es la Señora Juez del Juzgado de Instrucción nº4 de, nº tt.. tres, 
perdón, presente, que me pusiera a su disposición para lo que la 
autoridad judicial quisiera y que me hiciera cargo de la instrucción de 
las diligencias en lo que respecta a, pues a la inspección ocular, el 
levantamiento de efectos y ..y estas cosas. 
 
(32:19)MF: Uds. re.., eeh., ¿recogieron algo en particular?, de allí, 
¿de entre los restos de, de la deflagración de leganes? 
 
T: Bueno, eh, en particular no, y todo cuando se pone el 
levantamiento de, de todo lo que había derruido pues se, lo que se 
crea es pues un equipo, un equipo multidisciplinar en el que está, 
TEDAX en primer lugar, los técnicos artificieros, policía científica y, y 
gente de, de información especialistas en temas islámicos, tanto de la 
UCIE como de la Brigada provincial de información, entonces lo 
hacemos todo un poco en conjunto, cada uno con una misión 
concreta y perfectamente coordinados para hacer así, pero 
concretamente no pero vamos en conjunto te participemos todos  
 
MF: Pues nada mas muchas gracias 


